



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- POLÍTICA REGIONAL
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SEMANA DE LOS CREADORES EUROPEOS

La Semana Europea de los Creadores es una celebración que reúne a creadores e innovadores de toda Europa. Los objetivos principales de este evento son: concienciar sobre la importancia de la cultura del fabricante para promover en las escuelas europeas una educación basada en la innovación y la creatividad y construir puentes entre las autoridades locales y los medios de comunicación y principales actores locales.

Organiza: Comisión Europea, Startup Europe y Maker Faire Rome

Fecha: 30.05 – 05.06.2016

Lugar: Comité de las Regiones (conferencia inaugural)

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

MEJORANDO LOS TRABAJOS DE CALIDAD Y LOS PERÍODOS DE FORMACIÓN Y PRÁCTICAS EN EL SECTOR DEL TURISMO, 218-G-GRO-PPA-16-9245

El objetivo general de esta convocatoria es facilitar la creación de trabajos de alta cualificación, posiciones de formación y prácticas en el

“Cómo hemos cambiado”: España celebra sus 30 años en la Unión Europea

La entrada de España en la UE se produjo en el año 1986 y desde entonces hasta ahora se ha producido un profundo cambio en todos los aspectos de la vida de los españoles, por ello, y para conmemorar los 30 años de pertenencia a la UE, se ha inaugurado la plataforma “[Cómo hemos cambiado](#)”.



© Unión Europea 2016

Hace tres décadas que en nuestro país se comenzaron a hacer cosas que hasta entonces nos eran ajenas y que ahora hemos integrado como parte de nuestras vidas: viajar a otros países de la UE sin pasaporte, irnos de Erasmus o tener una moneda común.

Por todas estas razones y muchas más, se ha lanzado esta iniciativa participativa, inclusiva y colaborativa en la que todos los españoles están invitados a recuperar fotos de los años 80 con momentos inolvidables que se quieran compartir como homenaje a estos 30 años.

Estos recuerdos pueden subirse a la [web](#) o a las redes sociales usando el hashtag #cómohemoscambiado. Además, se editará un libro electrónico con una selección de estas fotografías y artículos.

Por otra parte, para descubrir la evolución de las relaciones entre España y la Unión Europea desde que se dieron los primeros pasos para su adhesión, puede visitarse la [página web](#) creada para este fin. En ella se hace un análisis desde el año 1962 y se tratan cuestiones como la solidaridad y el desarrollo, la juventud, los valores europeos, el empleo, crecimiento, cambio democrático y otros muchos aspectos de nuestra relación histórica con el proyecto común europeo.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Plan Juncker: se firma el primer acuerdo en Grecia entre el Fondo Europeo de Inversiones y el grupo ProCredit

El Fondo Europeo de Inversiones (EFSI por sus siglas en inglés) y el grupo ProCredit han firmado un acuerdo con el fin de aumentar el crédito para pequeñas y medianas empresas innovadoras

sector del turismo en toda la UE, con un acento particular en las PYMEs.

Podrán participar en esta convocatoria entidades como: servicios de empleo públicos o privados a nivel nacional o europeo; asociaciones del sector de la hostelería o los viajes; asociaciones de turismo europeas, nacionales o regionales; proveedores de educación relacionada con el turismo; autoridades y agencias; sindicatos; organizaciones gubernamentales y no gubernamentales que desarrollen políticas de turismo y asociaciones de jóvenes. Los beneficiarios finales de estas acciones serán estudiantes, demandantes de empleo y empresas turísticas, especialmente PYMEs.

Duración: 18 meses

Plazo: 09.06.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA-ANGLEUR: SERVICIOS DE LIMPIEZA Y ELIMINACIÓN DE NIEVE

Anuncio de licitación para la prestación de servicios de limpieza y eliminación de nieve de las carreteras y autopistas de la región valona.

Duración: 48 meses

Plazo: 14.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

en Grecia.

Bajo este nuevo acuerdo, el grupo ProCredit dispondrá de 20 millones de euros para préstamos orientados a empresas innovadoras de Grecia durante los próximos 2 años. Los préstamos dispondrán de una garantía por parte del Fondo Europeo de Inversiones bajo la “financiación para innovadores de la UE”, una iniciativa con respaldo financiero del programa Horizonte 2020 de la Comisión Europea.

El Director Ejecutivo del EFSI, Pier Luigi Gilibert afirmó que está satisfecho con la firma de este primer acuerdo, ya que el apoyo a este tipo de empresas contribuirá a la generación de crecimiento económico y empleo.

Por su parte, uno de los miembros del comité directivo de ProCredit expresó su satisfacción con este acuerdo, al ayudar al fortalecimiento de la competitividad de las PYMEs griegas.

Este acuerdo refleja el compromiso de la Unión Europea para el rápido desarrollo de iniciativas concretas bajo el EFSI, acelerando el préstamo y garantizando transacciones capaces de fortalecer el empleo y el crecimiento en la UE.

POLÍTICA REGIONAL

Resultados de la consulta pública de la Comisión sobre los obstáculos en las regiones fronterizas

El pasado mes de septiembre de 2015 la Comisión Europea puso en marcha la llamada “[Revisión transfronteriza](#)” para analizar los obstáculos que enfrentan las personas que viven en regiones fronterizas de la UE.

En el marco de esta iniciativa se realizó la consulta pública a la que nos referimos, en la que los participantes identificaron los problemas que les afectan y ofrecieron una serie de propuestas concretas recopiladas en el informe “[Superando obstáculos en las regiones fronterizas](#)”, en el que se recogen cinco obstáculos principales.

El primero de ellos son las barreras jurídicas y administrativas, ya que no existe un reconocimiento mutuo de las cualificaciones y diferencias en los sistemas fiscales, de pensiones y de seguridad social. Además, existen barreras lingüísticas, de accesibilidad en las infraestructuras y transportes públicos, falta de cooperación entre administraciones públicas y grandes disparidades económicas. Este último obstáculo se destaca también por las diferencias existentes en el mercado laboral y salarios, que llevan a la creación de flujos asimétricos.

Durante el periodo 2014-2020 se invertirán más de 10.000 millones de euros procedentes del Plan Juncker para fomentar la cooperación transfronteriza.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

Celebrando los 10 años de eTwinning

La comunidad educativa eTwinning celebra sus más de 10 años de existencia con una publicación donde recoge testimonios de alumnos que han participado en proyectos impulsados a través de esta plataforma.

Durante los últimos 10 años, miles de profesores han utilizado [eTwinning](#), la comunidad europea de centros escolares, para ayudar a más de dos millones de alumnos a vivir la experiencia de ser europeos a través de intercambios virtuales.

Algunos de esos alumnos que han formado parte de experiencias internacionales han participado en el libro que se ha publicado para conmemorar los 10 años de vigencia y éxitos de la plataforma. [Generation eTwinning](#) reúne historias de 44 de estudiantes de 11 países diferentes que, a través de diversos proyectos, trabajaron con otros estudiantes en más de 34 países. En la publicación, comparten sus recuerdos y percepciones sobre cómo la iniciativa cambió sus vidas – desde una edad temprana- gracias a este exitoso proyecto europeo que comenzó su andadura en 2005.

La comunidad de centros educativos europeos eTwinning es una comunidad dinámica de docentes de toda Europa, cuyos miembros pueden participar en infinidad de actividades, desde debates con compañeros docentes, hasta el desarrollo de proyectos en común, e intervenir en las numerosas oportunidades de formación y desarrollo profesional que se ofrecen, tanto presenciales como en

línea. La iniciativa eTwinning está financiada por la Comisión Europea en el marco del programa Erasmus+ y en sus más de diez años de recorrido, se han inscrito más de 330.000 personas de 145.000 centros educativos.

Búsqueda de socios

Hermanamiento de ciudades: Lendinara ciudad hospitalaria

El municipio italiano de Lendinara busca socios para un proyecto de hermanamiento de ciudades. Se busca crear una primera senda compartida y transnacional de asociación con otros municipios para promover así la cooperación y los vínculos culturales entre ellos, contando con la participación de los ciudadanos. El proyecto que proponen pretende dar un protagonismo especial a los grupos más excluidos para así contribuir al refuerzo del proceso de integración europea.

Fecha límite para presentar solicitudes: **5 de junio de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

